

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 4. Februar 2011

Ehrenplakette in Silber an Klaus Barthelmes

Im Rahmen der gestrigen Stadtverordnetenversammlung wurde Herr Klaus Barthelmes mit der Ehrenplakette der Stadt Mühlheim in Silber ausgezeichnet. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller überreichten diese Ehrung gemeinsam und sprachen damit Dank und Anerkennung für die jahrzehntelange Arbeit zum Wohle der Gemeinschaft aus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de